
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 14/2021 

Aos onze dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. As Sessões voltaram a se fazer de forma 

presencialmente segundo Portaria Legislativa número 03/2021 de 13 de abril 

de 2021, seguindo todas as normas de distanciamento social, uso de máscara 

e álcool gel. Declarando aberta a Sessão o Presidente André Mallmann 

solicitou que o Secretário Carlos Adriano Schlindwein realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores. Conforme o expediente, o Secretario 

realizou a Leitura das correspondências recebidas Projeto de Lei número 

trinta (30), que estabelece os índices da tarifa de água do sistema Municipal, 

revoga a Lei 1.925/2017 e da outras providências e ofícios de número 62 e 

63/2021 do Gabinete da Prefeita e leitura das correspondências expedidas 

onde havia um ofício de número 17/2021 ao Secretário da Administração e 

Fazendo e Indicações de números 09, 10, 11, 12 e 13/2021 ao executivo 

Municipal. Conforme ordem do dia, o Secretário realizou a leitura dos 

pareceres referentes aos Projetos de Lei números vinte e sete (27), vinte e 

oito (28) e vinte e nove (29). Colocado em discussão, o Vereador Gelson Jose 

Bard, questionou que pessoas que talvez que precisariam mais de 25 horas e 

para outros seria muitas horas, então o Presidente André Mallmann colocou 

tudo que foi falado e decidido na reunião da Agricultura, e disse que os 

Vereadores devem ajudar a fiscalizar para ver se realmente vai funcionar e 

ficar justo, o vereador Carlos Adriano Schlindwein disse que será um teste de 

12 meses e depois farão um levantamento para ver se realmente se essas 25 

horas seriam suficiente, se permaneceram ou se será alterado, o vereador 

Patrício colocou que esse auxílio foi criado para ajudar o pequeno produtor, 

não para todo mundo sair usando sem controlar. Após breves comentários, 

colocaram em votação individualmente, os Projetos de Leis foram aprovados 
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por unanimidade.  Passando para as explicações pessoais o vereador Gelson 

José Bard solicitou que fosse encaminhado um ofício para Executivo 

solicitando informações da obra do Ginásio Esporte Clube São Pedro, se está 

sendo construído ou se está parado. Relembrou que ficou parado por muito 

tempo, até quase perderam a verba pela demora quando iniciaram a primeira 

etapa. A vereadora Graciele Schmitz Werner solicitou que fosse encaminhado 

um ofício a Secretaria Municipal da Saúde solicitando informações se estão 

indo atras e se já tem uma data para quando haverá um pediatra atendendo 

no Posto de Saúde. Parabenizou o cabelereiro Ronei que está se doando, 

fazendo um trabalho voluntário no CRAS, disse que ele está muito feliz com 

o que está fazendo, a vereadora disse que está proporcionando vários 

sorrisos nos rostos de munícipes e renovando autoestima de pessoas que não 

possuem condições de pagar. A vereador Graciele Schmitz Werner solicitou 

que fosse encaminhado um ofício ao Executivo questionando se foi contratada 

uma empresa para realizar a metragem de água no município ou a pessoa 

física foi contratada pela Prefeitura. O vereador Daniel solicitou que fosse feita 

uma Indicação ao Executivo Municipal como sugestão de melhoria na Escola 

Municipal de Educação Infantil MIMO de que fosse feita uma cerca por 

completo ao redor da escola, para maior segurança das crianças e 

funcionários, e que fizessem alguns canteiros e plantassem arvores para 

embelezar o pátio e ter sombras. Comentou que veio uma viatura para a 

Brigada Militar de Barão, que também inclui a segurança de São Pedro da 

Serra, Salvador do Sul e São José do Sul. Comentou que está gostando dos 

trabalhos na Câmara e agradeceu a oportunidade. O vereador Carlos Adriano 

Schlindwein disse que o ginásio de Babilônia levou onze anos para ser 

concluído. Solicitou que fosse feita uma Indicação ao Executivo Municipal 

para estender a Avenida Pedro Chies através da comunidade de Linha 

Babilônia, substituindo o nome que hoje é Estrada Geral Linha Babilônia até 

a divisa com o Município de Tupandi com a Estrada Municipal Morro da 
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Manteiga, justificou que possibilitará que cada cidadão que mora hoje ao 

longo da Estrada Geral de Linha Babilônia possa a solicitar o seu número 

residencial e assim possuir um endereço pessoal, o que hoje não existe. O 

vereador Patrício Hanauer parabenizou a Assessora Jurídica e Secretaria 

pelo trabalho realizado na Câmara, e parabenizou o Executivo Municipal pela 

obra que está sendo feita no asfalto de Vila Nova, disse que isso é um sonho 

de moradores do interior, gerando oportunidade de empresas olhar com 

outros olhos e facilidade de acesso. Ainda parabenizou a colega Graciele 

Schmitz Werner pela passagem do seu aniversário. O Presidente André 

Mallmann também parabenizou a vereadora pelo seu aniversário. Não 

havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 

encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser 

lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 11 de maio de 2021. 


